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Sitzungsprotokoll der Mitgliederversammlung am 8. Juni 2021 
 

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung durch den Vorstand 
Der Vorsitzende begrüßt alle anwesenden Mitglieder und Gäste (Teilnehmerliste s. Anlage) 
und eröffnet die Sitzung. Vor Eintritt in die weitere Tagesordnung stellt er fest, dass zur heu-
tigen Mitgliederversammlung gemäß § 6 Abs. 1 der Satzung des Fördervereins form- und frist-
gerecht eingeladen wurde. Weitere, über die mitgeteilte Tagesordnung hinausgehende An-
träge sind seitens der Mitglieder nicht gestellt worden. Die Mitgliederversammlung ist gemäß 
§ 6 Ziffer 4 beschlussfähig. Das Protokoll für die heutige Sitzung führt Frau Silke Mielk.   
 
TOP 2: Bericht des Vorstandes zu den Aktivitäten des Fördervereins 
Der Vorsitzende berichtet kurz der Mitgliederversammlung zu den Aktivitäten des Förderver-
eins im 2. Halbjahr 2020 und 1. Halbjahr 2021 und stellt diese zur Aussprache. Die Schatzmeis-
terin führt unter Bezugnahme auf das als Anlage beigefügte Zahlenwerk zu den aktuellen fi-
nanziellen Verhältnissen des Vereins aus.  
 
TOP 3: Bericht der Kassenprüfer 
Die Kassenprüfer erstatten ihren Bericht. Die Ordnungsmäßigkeit der Kassenführung wurde 
festgestellt.  
 
TOP 4: Entlastung des Vorstandes für das letzte Geschäftsjahr  
Gemäß § 6 Abs. 2 dritter Spiegelstrich ist die Mitgliederversammlung für die Entlastung des 
Vorstandes für das letzte Geschäftsjahr zuständig. Die Mitgliederversammlung beschließt ein-
stimmig den Vorstand für das letzte Geschäftsjahr zu entlasten.  
 
TOP 5: Wahl des Vorstandes für das kommende Geschäftsjahr  
Gemäß § 6 Abs. 2 vierter Spiegelstrich der Satzung des Fördervereins ist die Mitgliederver-
sammlung auch für die Wahl des neuen Vorstandes zuständig. Von den bisherigen Vorstands-
mitgliedern haben Frau Katrin Perschmann und Frau Saskia Raguse als ordentliche Mitglieder 
erklärt, nicht erneut zu kandidieren. Für die vakanten Mandate erklären sich Herr Christoph 
Mahrenholtz und Herr Oliver Bolm zur Kandidatur bereit. Die bereits bisher amtierenden Vor-
standsmitglieder Wilm Diestelkamp, Dr. Detlef Bruhn und Alexander Grzesik als Beisitzer, so-
wie Dr. Holger Mielk als ordentliches Vorstandsmitglied, letzterer als Vorstandsvorsitzender, 
stellen sich für ein weiteres Jahr zur Wiederwahl.  
 
Die Mitgliederversammlung beschließt die Wahl des Vorstandes en bloc durchzuführen. An-
schließend wählt die Mitgliederversammlung einstimmig Herrn Dr. Holger Mielk als Vorsitzen-
den des Vorstands, sowie Herr Christoph Mahrenholtz und Herr Oliver Bolm als stellvertre-
tende Vorsitzende des Vorstandes im Sinne des § 5 Abs. 2 der Satzung des Fördervereins und 
die Herren Wilm Diestelkamp, Dr. Detlef Bruhn und Alexander Grzesik als Beisitzer im Sinne 
des § 5 Abs. 1 lit. b der Satzung des Fördervereins. Die Gewählten nehmen die Wahl an.  
 
TOP 6: Wahl einer/eines Schatzmeisterin/Schatzmeisters  
Herr Christoph Marhrenholtz erklärt seine Bereitschaft, das Amt des Schatzmeisters auszu-
üben. Die Mitgliederversammlung wählt Herrn Mahrenholtz einstimmig zum neuen Schatz-
meister.  
 
TOP 7: Wahl der Kassenprüfung 
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Frau Silke Mielk und Frau Christiane Aurich erklären ihre Bereitschaft, als Kassenprüferinnen 
zu fungieren. Die Mitgliederversammlung wählt Frau Mielk und Frau Aurich einstimmig zu Kas-
senprüferinnen.  
 
TOP 8: Vorstellung neuer Förderanträge und Beschlussfassung  
Der Vorsitzende stellt im Folgenden kurz die zur Abstimmung stehenden Förderanträge in der 
Reihenfolge ihres Eingangs vor.  
 
Frau Fischer hat für den Fachbereich Musik die Anschaffung von zwölf Notenpulten inklusive 
eines dazugehörigen Transportwagens beantragt. Die Notenpulte sollen die deutlich in die 
Jahre gekommenen älteren Exemplare ersetzen. Da das Gesamtvolumen des Förderantrag 
oberhalb von 750,00 € liegt, ist die Mitgliederversammlung für die Beschlussfassung zustän-
dig. Nach kurzer Diskussion stimmt die Mitgliederversammlung einstimmig dafür, den Förder-
antrag zu bewilligen.  
 
Anknüpfend an die steuerrechtlichen Neuregelungen zur Höhe der steuerfrei zu gewährenden 
Übungsleiterpauschale, die von vormals 2.400,00 € auf nunmehr 3.000,00 € angehoben wor-
den ist, hat Herr Fuß für die Schulleitung den Antrag gestellt, die dem IT Administrator, Herrn 
Menzel, gewährte steuerfrei Übungsleiterpauschale bereits für das laufende Jahr 2021 ent-
sprechend anzuheben. Die Mitgliederversammlung diskutiert den entsprechenden Förderan-
trag. Im Verlauf der Diskussion herrscht Unsicherheit darüber, ob die entsprechende Neure-
gelung der steuerrechtlichen Rahmenbedingungen auch bereits für das Jahr 2021 zur Anwen-
dung kommt. Der Vorsitzende sagt zu, diese Frage zeitnah im Nachgang zur Sitzung zu klären. 
Die Mitgliederversammlung verständigt sich daraufhin darüber, den zur Abstimmung stehen-
den Antrag dahingehend zu formulieren, dass die erhöhte Übungsleiterpauschale von 
3.000,00 € Herrn Menzel auch bereits für das laufende Jahr 2021 zugewandt werden soll, so-
fern dies auch für das Jahr 2021 bereits steuerfrei möglich ist. Dem so konditionierten Antrag 
stimmt die Mitgliederversammlung einstimmig zu.  
 
(Ergänzung des Vorsitzenden: Die nachträgliche Prüfung hat zwischenzeitlich ergeben, dass 
die Neuregelung der steuerfrei zu gewährenden Übungsleiterpauschale in Höhe von 3.000,00 
€ bereits für 2021 zur Anwendung kommen kann.) 
 
Seitens Herrn Dr. Vosskühlers ist auch dieses Jahr, wie bereits in der Vergangenheit praktiziert, 
ein Betrag von 400,00 € für die Anschaffung der sogenannten „Abiturpräsente“ beantragt wor-
den. Im Rahmen der Abiturverleihung erfolgt üblicherweise die Auszeichnung einzelner Schü-
lerinnen und Schüler für herausragende Leistungen im Abitur. Ebenso werden Schülerinnen 
und Schüler für ihr langjähriges Engagement etwa als Schülermediatoren, in der Schulbiblio-
thek oder auch der Licht und Ton AG mit einer kleinen Anerkennung ausgezeichnet. Der Betrag 
von 400,00 € ist dabei eine Rahmenfinanzierung. Die Spitzabrechnung erfolgt durch Herrn Dr. 
Vosskühler im Anschluss an die Abiturfeier. Die Mitgliederversammlung bewilligt auch diesen 
Förderantrag einstimmig. 
 
Frau Perschmann hat für den Fachbereich Kunst wie jedes Jahr auch für das kommende Jahr 
erneut die Einräumung eines Budgets von 500,00 € beantragt. Aus diesem Budget werden im 
Laufe des Schuljahres Besuche von Ausstellungen oder auch die Anschaffung von Materialien 
finanziert. Die Mitgliederversammlung stimmt auch diesem Antrag ohne Gegenstimme zu.  
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TOP 9: Sonstiges  
Nachdem zum Tagesordnungspunkt 9 keine weiteren Themen zur Aussprache angemeldet 
werden, schließt der Vorsitzende die Sitzung.  
 
 
 
 
 
__________________________ 
Unterschrift Protokollführerin  
Berlin, den  
 

       
 

 Anlagen  


